

Les paroisses orthodoxes aident les Thaïlandais en situation de précarité à cause de la pandémie



Les paroisses du diocèse de Thaïlande continuent d'aider la population locale, touchée par la pandémie de coronavirus.

Ainsi, une fois de plus, la paroisse de la Sainte-Trinité, sur l'île de Phuket, a organisé une distribution d'aide humanitaire aux nécessiteux. Les personnes en situation de précarité peuvent recevoir des sacs de nourriture et d'objets de première nécessité. Les mesures de prudence sanitaire prescrites par le gouvernement ont été scrupuleusement respectées pendant la distribution.

Le hiéromoine Alexandre (Vachtchenko) a également procédé à une distribution de lots de nourriture à l'église des Saints-Martyrs-Impériaux, à Hua-Hin, informe le site diocésain.

L'archimandrite Oleg (Tcherepanine), secrétaire du diocèse de Thaïlande, a prié le clergé d'aider au

maximum les nécessaires en cette période difficile. Des prières sont dites dans les églises pour la fin de l'épidémie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87358/>